

## **EVALUACIÓN DEL APRENDIZAJE**

Mtra. SANDY NAXCHIELY MOLINA ROMAN

C. VÍCTOR EDUARDO PÉREZ RAMÍREZ

**ENSAYO** 

SEXTO CUATRIMESTRE LIC.PSICOLOGÍA SEMIESCOLARIZADO

23 DE JULIO 2020

#### INTRODUCCIÓN

Tradicionalmente la educación se ha venido aplicando casi con exclusividad al rendimiento de los alumnos, a los contenidos referidos a conceptos, hechos, principios, etc., adquiridos por ellos en los procesos de enseñanza. A partir de los años sesenta la evaluación se ha extendido a otros ámbitos educativos, esto refiere que tienen nuevas destrezas y la mejor ayuda para el alumno, no solo exigiéndole lo que el profesor dicta, si no que el profesor cuente con las habilidades y destrezas, un buen manejo del tema, para mayor aprendizaje del estudiante, esto quiere decir que se implementaron nuevos acuerdos de cómo ayudar al estudiante para facilitar su conocimiento. Pues ahora el docente será evaluado, con la finalidad de conocer el trabajo y manejo de la clase con sus discípulos. El objetivo es conocer la importancia de implementar las herramientas necesarias para la educación, cual es el protocolo de esta y la manera de ver los resultados.

# EFECTIVIDAD DE LOS INSTRUMENTOS DE EVALUACIÓN DE UNA INSTITUCIÓN EDUCATIVA

#### -La educación es el arma más poderosa para cambiar al mundo- Nelson Mandela

La educación es un tema de mucho interés, que desde hace años se viene trabajando y observando, cuando especialistas decidieron darle el tiempo para mejorar y ver la manera de su productividad en los alumnos, dejar de exigirles tanto a ellos y responder las necesidades del mismo.

Empezar desde la fuente de información (profesores) es un monitoreo y evaluación a los sistemas educativos, para fin de conocer el desempeño y desarrollo que el proyecto tiene, después de grandes investigaciones, es momento de conceptualizar los métodos o instrumentos que colaboran con el crecimiento personal y académico de cada estudiante.

La efectividad o frutos que trae consigo, son el crecimiento personal y académico como ya mencionaba hace un momento, pues con ello me atrevo a decir que los alumnos orientan una visión de cambio positivo hacia el futuro. El rendimiento académico no solo es único resultado, sino la forma de desarrollar e interactuar con su medio, tomar las decisiones correctas en el momento correcto, hacerse responsables de sus actos, como la resolución de ellos.

Haciendo de sus senderos más claros, que caminos elegir, la vocación de cada estudiante, sin tener limitantes, y verlo como una forma de crecimiento, las técnicas que cada estudiante considero para recibir el conocimiento, le ayudara a conocerse a sí mismo.

Dejará de ser un "ignorante" y producir de sus mismos méritos el fruto o semilla que cada ser trae, de los profesionales el apoyo al brindar la formación e implementar estas habilidades. Nos orienta a no discriminar al estudiante, sino de acercarse y platicar de sus dudas o problemas que le impidan comprender las clases.

Este es un punto muy importante, conocer el factor problema del alumno, la limitación que tiene, de conocer al grupo y fomentar la unión y apoyo que necesiten con sus compañeros, una forma muy humana, logrando metas, con personas que orientan al objetivo.

Si bien la forma de aprendizaje es algo complicado, pero aún más si no se cuenta con las habilidades y herramientas necesarias para implementarlas al estudio, una institución que no cuenta con ellas, se verá afectada por la falta de recursos, pues con ello se visualiza un salón de estudiantes no competentes debido a la escases del material o mal empleo en ellas, el

punto es saber transmitirle al alumno la información lo mas entendible y de acuerdo a sus necesidades, para ello se necesita de creatividad.

Las estadísticas han demostrado el incremento positivos de cada una, conocer tu área de trabajo es indispensable, pues de ello obtendrás los pertrechos y métodos para la producción, te ayudara a darte el panorama de su educación o el nivel de aprendizaje que tienen, esto es solo una idea del proyecto que han realizado, como poder entablar la información con ellos y sobretodo que reciban el dato, la educación es sinónimo de vida y aprendizaje, un ser humano con conocimiento hace la diferencia, interactuando con la sociedad y al cuidado de sí mismo.

#### CONCLUSIÓN

Determino que los instrumentos en la evaluación en una institución han aportado grandes beneficios, la forma de ver y enfrentarse a la vida, la planificación y métodos que todo docente debe conocer. Ahora que entendemos la importancia y sus beneficios que esta tiene, nos queda seguir con la preparación. Conociendo los resultados que tienen cada intención y poder ser flexibles al cambio, la sociedad y en estos tiempos nos exigen cada vez más compromiso. Como seres humanos es nuestro deber y obligación prepararnos y dar un punto de vista o por lo menos responder con lo que nos corresponde dentro de la sociedad, a fin a cabo es por un bienestar.

#### **BIBLIOGRAFÍA**

### Bibliografía

SEP. (23 de Julio de 2020). Secretaria de Educación Pública . Obtenido de Secretaria de Educación Pública: https://www.gob.mx/sep/acciones-y-programas/estadistica-educativa-15782?state=published

UDS. (2004). Evaluación del Aprendizaje. Comitán de Domínguez Chiapas: Antologia.